

Protokoll des öffentlichen AStA-Plenum vom 04.06.2018, 12:15 Uhr bis 13:09 Uhr

Anwesende	Anna (Finanzreferat), Niko (Finanzreferat), Uli (Diversity und Kultur), Maike (Hochschulpolitik),
Referent*Innen:	Klara (Hochschulpolitik), Jan (Ökologie und Tierschutz) Jan-Erik (Referat für finanziell und kulturell benachteiligte Studierende), Lars (Fachschaftenreferat), Finn (Vorsitz), Annabell (Vorsitz)
Gäste:	Keine
Sitzungsleitung:	Jan
Protokollant*In:	Annabell

Anmerkung: Abstimmungen werden in der Form (Fürstimmen/Enthaltungen/Gegenstimmen) protokolliert.

- TOP 1 Feststellung der Beschlussfähigkeit**
Es sind 10 Referent*innen anwesend. Das Plenum ist damit beschlussfähig / nicht beschlussfähig.
- TOP 2 Vorstellung und Begrüßung**
Vorstellungsfrage: Wie heißt du?
- TOP 3 Wahl der Redeleitung**
Jan übernimmt die Redeleitung
- TOP 4 Wahl einer*s Protokollant*in und Bestätigung älterer Protokolle**
Annabell übernimmt das Protokoll.
- TOP 5 Dringlichkeitsanträge**
Keine
- TOP 6 Feststellung der Tagesordnung**
1. Feststellung der Beschlussfähigkeit
 2. Vorstellung und Begrüßung
 3. Wahl der Redeleitung & Vorstellung der Anwesenden
 4. Wahl einer*s Protokollant*in & Bestätigung älterer Protokolle
 - a. 28.5. Finn
 - b. 23.5. Niko
 5. Dringlichkeitsanträge
 6. Feststellung der Tagesordnung
 7. Termine

8. Aufwandsentschädigungen
9. Anträge auf Einrichtung oder Verlängerung von Projektstellen
 - a. ÖffRef: Homepage-Übersetzung
 - b. ÖffRef: Design & Layout
 - c. ÖffRef: Riot Radio
 - d. ÖffRef: Homepage-Umsetzung
10. Finanzanträge
11. Öffentlichkeitsarbeit
12. Updates der Referate
13. Diskussion Pressemitteilung
14. Thema der Dienstbesprechung für die kommende Woche
15. Sonstiges

TOP 7

Termine

- a) **04.06.18 20:00 F24: Pub-Quiz AStA**
- b) **06.06.18 15:00 Senatssaal: Senat**
- c) **14.06.18 18:30 Aula Schloss: Podiumsdiskussion HG-Novelle**
- d) **07.06.18 Jour Fixe Rektorat**
- e) **12.06.18 14:00 S55: Vortrag zum Thema Müll**

TOP 8

Aufwandsentschädigungen

Diesen Monat scheint es Abzüge bei den AEn zu geben. Wie genau es dazu kam und inwiefern das so seine Richtigkeit hat weiß die Steuerberatung, die aber erst morgen wieder zu erreichen ist. Es wird Unmut über die Situation geäußert.

Es wird diskutiert, wie wir weiter verfahren wollen. Ergebnis: wir warten ab, was die Steuerberatung sagt.

TOP 9

Ausschreibung oder Verlängerung von Projektstellen

a) **Projektstelle „Homepage-Übersetzung“, 350 Euro/Monat**

Die Projektstelle soll sich um die Übersetzung der AStA-Homepage kümmern. Es gibt ein paar Unklarheiten. Weil das betreuende Referat nicht anwesend ist, wird ein Antrag auf Vertagung auf die nächste Woche gestellt.

Der Antrag auf Vertagung der Projektstelle wird angenommen (8/1/0).

b) **Projektstelle „Design & Layout“, 500 Euro/Monat**

Die Projektstelle kümmert sich um Design & Layout verschiedener AStA-Projekte. Die Verlängerung wird für die Monate Juni und Juli 2018 beantragt.

Der Antrag auf Verlängerung der Projektstelle wird angenommen (9/1/0).

c) Projektstelle „Rriot Radio“, 300 Euro/Monat

Die Projektstelle soll für die Monate Juni, Juli und August 2018 verlängert werden.

Der Antrag auf Vertagung der Projektstelle wird angenommen (9/1/0).

d) Projektstelle „Homepage-Umsetzung“, 100 Euro/Monat

Die Projektstelle soll die Homepage technisch betreuen. Die Verlängerung wird beantragt für die Monate Juli-November 2018.

Der Antrag auf Verlängerung der Projektstelle wird angenommen (9/1/0)

TOP 9

Finanzanträge

Es liegen keine vor

TOP 10

Öffentlichkeitsarbeit

- a) Jan bitte darum, die Podiumsdiskussion so zeitnah wie möglich massiv zu bewerben
- b) Finn schlägt vor, eine Mail über den StudiL-Verteiler zu schicken, in der die Änderung des Hochschulgesetzes erklärt wird und außerdem zu unserer Demo aufgerufen wird.

TOP 11

Updates der Referate

- a) Fachschaftenreferat:
 - a. Nichts
- b) Fikus:
 - a. Nichts
- c) Finanzreferat:
 - a. Es wird an der Tabelle mit den Zuordnungen der Fachschaftszahlen gearbeitet.
- d) Vorsitz:
 - a. Diesen Donnerstag ist Jour Fixe mit dem Rektorat, Themen sollen u.a. die Änderung des Hochschulgesetzes sein
- e) DiKu:
 - a. Letzte Woche wurde sich mit Preußen Münster getroffen. Vermutlich wird Preußen ins Kultursemesterticket aufgenommen werden. Ein Vertrag soll im Laufe des Monats geschlossen werden.
- f) HoPo:

- a. Das Pub-Quiz wird vorbereitet.
- b. Die Demo wird weiter vorbereitet
- g) ÖkoTie:
 - a. Die Teilnehmer der Podiumsdiskussion stehen, es wird weiter an der Schwerpunktsetzung gearbeitet.

TOP 12 Diskussion Pressemitteilung Druckerei

Es wird über den Entwurf der Pressemitteilung von Liam gesprochen. Es gibt die Idee, noch auf die Evaluation des Druckes von Examensarbeiten einzugehen und außerdem noch eine Frau hinzuzufügen.

TOP 13 Thema der kommenden Dienstbesprechung

Das Thema der kommenden Dienstbesprechung soll sein: Fällt aus
Die Dienstbesprechung in der Woche danach, also am 14.06., soll zur Evaluation der Wahlkampagne und der Wahl genutzt werden.

TOP 13 Sonstiges

- a) Nichts

Für die inhaltliche und formale Richtigkeit: Annabell Kalsow